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ATA
ATA n° 11/2014. Aos treze dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às nove horas
e trinta e cinco minutos, no mini-auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto
Camargo Piccoli, com a presença dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Alice
Gonçalves Osório, Antonio Domingues Brasil, Cezar Augusto Burkert Bastos, Cláudio
Rodrigues Olinto, Diego Mion do Carmo, Elizaldo Domingues dos Santos, Fabiane
Binsfeld Ferreira dos Santos, Felipe Tempel Stumpf, Jeferson Avila Souza, José Antônio
Scott Fontoura, Karina Retzlaff Camargo, Lauro Roberto Witt da Silva, Luciano
Volcanoglo Biehl, Luiz Antonio Bragança da Cunda, Régis Pinheiro Maria e Tales
Popiolek Junior; ausentes os Conselheiros: Eduarda Belloni e Ernesto Luiz Gomes
Alquati; justificadas as ausências dos Conselheiros: Daniel Souza, Douglas Bezerra de
Araújo, Eloi Mello Filho, Flávia Costa de Mattos, Gustavo da Cunha Dias, José
Francisco Almeida de Souza, Kleber Eduardo Bianchi, Mauro de Vasconcellos Real e
Vitor Mauro Fiori. O Prof. Humberto Piccoli deu início a reunião com o Primeiro
assunto: Aprovação da Ata 10/2014 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros.
Colocado o documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo
assunto: Parecer CP 49/2014 – Projeto de Extensão intitulado “Curso de
Durabilidade do concreto armado em ambiente marinho” – Prof. André Tavares da
Cunha Guimarães – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo
foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por
unanimidade. Terceiro assunto: Parecer CP 50/2014 – Relatório do Projeto de
Extensão intitulado “Curso de Durabilidade do concreto armado em ambiente
marinho” – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi
favorável à aprovação do relatório do projeto. Colocado o parecer em votação, foi
aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Parecer CP 51/2014 – Projeto de
Extensão intitulado “VI Conferência Sul em Modelagem Computacional (VI-
MCSUL)” – Prof. Jeferson Avila de Souza – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer,
salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em
votação, foi aprovado por unanimidade. Quinto assunto: Parecer CP 52/2014 –
Alteração no Plano de Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “Ensaios
geotécnicos em solos de jazidas da rodovia ERS 010” – Prof. Cezar Augusto
Burkert Bastos – Ad referendum – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando
que o mesmo foi favorável à alteração no plano de trabalho do projeto. Informou a
existência de ad referendum. Colocado o ad referendum em votação, foi aprovado por
unanimidade. Sexto assunto: Parecer CP 53/2014 – Relatório do Projeto de
Pesquisa intitulado “Desenvolvimento de Tecnologia para a Avaliação da
Integridade Estrutural de Cabos Sintéticos Utilizados para Ancoragem de
Estruturas Marítimas - OFFSHORE” – Prof. Fulvio E. G. Chimisso – O Prof. Piccoli
fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório
projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Sétimo
assunto: Parecer CP 54/2014 – Alteração no Plano de Trabalho do Projeto de
Extensão intitulado “Levantamentos Topográficos de Precisão: levantamentos de
campo, laudos técnicos, pareceres, assessorias e consultorias” – Prof. José
Antonio Fonseca de Antiqueira – Ad referendum – O Prof. Piccoli fez a leitura do
parecer, salientando que o mesmo foi favorável à alteração no plano de trabalho do
projeto. Informou a existência de ad referendum. Colocado o ad referendum em
votação, foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Pareceres da Câmara de
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Projetos (48/2014, 55/2014 e 56/2014) – Projetos de Pesquisa – O Prof. Piccoli
destacou que os projetos em questão não envolvem recursos financeiros e que os
pareceres foram todos favoráveis à aprovação dos projetos. Fez a leitura dos pareceres
dos seguintes projetos: Parecer CP 48/2014 – Projeto de Pesquisa intitulado
“Investigação transdisciplinar epidemiológica de acidentes de trânsito no município de
Rio Grande” – Prof. Heitor Vieira; Parecer CP 55/2014 – Projeto de Pesquisa intitulado
“Influência da revibração do concreto na resistência à compressão e penetração de
cloretos” – Prof. Jorge Nunes; Parecer CP 56/2014 – Projeto de Pesquisa intitulado
“Modelagem computacional aplicada à simulação dos Deslocamentos de um terminal de
contêineres estaqueado” – Prof. Antônio Marcos de Lima Alves.  Colocados os
pareceres em votação, foram aprovados por unanimidade. Nono assunto: Oferta de
disciplinas como Tópicos Especiais – Programa de Pós Graduação em
Engenharia Oceânica – O Prof. Fontoura explicou que se trata de criação para
posterior oferta das seguintes disciplinas: Tópicos Especiais em Dragagem, Tópicos
Especiais em Transferência de Calor por Convecção Computacional e Tópicos
Especiais em Mecânica dos Sólidos Computacional. O Prof. Fontoura explicou que a
criação de disciplinas como Tópicos Especiais não necessita de aprovação pelo
COEPEA. O prof. Piccoli fez a leitura do documento de criação das referidas disciplinas
dando ênfase às suas ementas. Colocado o documento em votação, foi aprovado por
unanimidade. Décimo assunto: Oferta de disciplinas de Pós-Graduação da Escola
de Engenharia para o segundo semestre de 2014 – O Prof. Piccoli destacou que o
documento foi encaminhado a todos os docentes e fez a sua leitura. Colocado o
documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo primeiro assunto:
Participação da Prof.ª Carla Silva da Silva como docente no curso Administração
à Distância do ICEAC – O Prof. Piccoli fez a leitura do documento encaminhado pela
Prof.ª Carla, destacando que sua participação como docente da disciplina de Introdução
à Estatística Econômica será em colegiado com a Prof.ª Suzi Samá Pinto e não afetará
suas atividades desenvolvidas na Escola de Engenharia. Colocado o assunto em
votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo segundo assunto: Assuntos
Gerais – O Prof. Piccoli informou que necessita indicar um docente da Escola de
Engenharia para compor o Conselho de Representantes para Avaliação de Acervo
Obsoleto do SIB, solicitando algum voluntário. Foi sugerido o nome do Prof. Décio
Rodrigues. Assim, o Prof. Décio será consultado quanto à disponibilidade de participar
do referido Conselho. O Prof. Piccoli também informou que se faz necessária a
renovação da Comissão Interna de Avaliação e Planejamento – CIAP.  Os atuais
membros Ademir Cavalheiro Caetano e Luiz Antônio Bragança da Cunda se
propuseram a permanecer na referida comissão. Quanto ao membro discente, Diego do
Carmo se comprometeu a buscar algum voluntário junto aos alunos. O Prof. Piccoli
informou que na próxima reunião ordinária deverão ser escolhidos representantes junto
ao CONSUN, já deixando o convite aos Conselheiros.  O Prof. Lauro informou que dois
professores da Universidade de Madri permanecerão em Rio Grande por um mês, com
financiamento do governo espanhol, com a finalidade de desenvolver oficinais junto ao
Laboratório de Criatividade. O Prof. Lauro mencionou, ainda, que a intenção é de expor
os trabalhos produzidos durante as oficinas em Madri. Por fim, o Prof. Cezar relembrou
que no próximo dia 15 termina o prazo para que os docentes entreguem a
documentação necessária para a avalição do curso de Engenharia Civil Costeira e
Portuária. Nada mais a tratar, o Prof. Humberto Piccoli encerrou a reunião às dez horas
e trinta e quatro minutos da qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof.
Humberto Piccoli, que a presidiu, e por mim, Taise Barcellos Rodrigues, que a
secretariei.
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